

CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

L'utilisation d'appareils électriques, quelques précautions élémentaires, dont les particulièrement en présence d'enfants, nécessite

D'UTILISER CE PRODUIT CONSIGNES AVANT LIRE TOUTES LES

DANGER — Tout appareil électrique demeure sous tension même lorsqu'il est éteint.

2. Ne pas utiliser l'appareil dans le bain ni sous la douche.
3. Ne pas placer l'appareil ni le ranger dans un endroit où il pourrait tomber dans une baignoire ou un lavabo.
4. Veiller à ne pas plonger ou laisser tomber l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide. **Immédiatement. Ne jamais le saisir dans l'eau.**

branché.

1. **Ne pas déposer l'appareil directement sur une surface lorsqu'il est chaud ou**
1. **Toujours débrancher l'appareil immédiatement après l'avoir utilisé.**
1. **Toujours débrancher l'appareil**
6. Garder le cordon d'alimentation loin des surfaces chaudes.
7. Ne jamais utiliser l'appareil au lit.
8. Ne pas introduire ni laisser tomber d'objets dans les ouvertures ou les tuyaux.
9. Ne pas utiliser cet appareil à l'extérieur, ou la mesure de sécurité, cette fiche se branche sur une prise polarisée, dans un sens seulement. Si la fiche ne s'insère pas complètement dans la prise, inverser la fiche. Si elle ne s'insère toujours pas, communiquer avec un électricien qualifié. Ne jamais tenter de contourner ce dispositif de sécurité.

3. Cet appareil ne devrait pas être utilisé par des enfants ou des personnes qui ont certaines incapacités, ou à proximité d'eux. 4. Utiliser cet appareil seulement aux fins décrites dans ce manuel. Ne pas utiliser d'accessoires non recommandés par le fabricant. 5. Ne jamais utiliser cet appareil si le cordon d'alimentation ou la fiche est endommagé, s'il a été échappé par terre ou endommagé, ou s'il est tombé dans l'eau. Retourner l'appareil à un centre de service autorisé pour un examen ou une réparation.

6. Garder le cordon d'alimentation loin des surfaces chaudes.

1. Ne jamais laisser cet appareil sans surveillance s'il est branché.
2. Éviter de tirer sur le cordon d'alimentation ou de le tordre, et ne pas l'enrouler autour de l'appareil.
3. Cet appareil ne devrait pas être utilisé par des enfants ou des personnes qui ont certaines incapacités, ou à proximité d'eux. 4. Utiliser cet appareil seulement aux fins décrites dans ce manuel. Ne pas utiliser d'accessoires non recommandés par le fabricant.

TOURMALINE CERAMIC TECHNOLOGY glides easily for reduced frizz and added shine. The even heat distribution creates salon perfect, shiny, polished results.

HEAT FOR EVERY HAIR TYPE

4 temperature settings and Instant Heat Technology provide styling versatility for all hair types. Use a lower temperature for fine hair and a higher temperature for thick, wavy, or textured hair.

LED Temperature Control	Hair Type
Low: 150°C(300°F)	Fragile/Fine Hair
Medium: 170°C(340°F)	Medium/Average Hair
Med-High: 190°C(380°F)	Wavy/Curly Hair
High/Max: 210°C(410°F)	Textured/Thick Hair

GETTING STARTED

Plug the iron cord into any household outlet (125V). Press and hold the ON/OFF button for approximately 1 second to turn the appliance on. The unit will heat up very quickly. Press “+” or “–” button to select your desired temperature. Once the temperature has stopped blinking on the LED, the unit is ready to use. To turn unit off, press and hold the power ON/OFF button again until light goes off.

IMPORTANT! Immediately after turning the appliance on, you are able to adjust the temperature. After 5 seconds, the control buttons will automatically lock. Quickly press ON/OFF button twice to unlock the buttons. Then press the “+” or “–” button to adjust the temperature setting.

GET TO KNOW YOUR CURLING IRON



CD406C – 3/4 in. (18mm)
CD407C – 1 in. (25mm)
CD409C – 1 ½ in. (38mm)

1. Ne pas utiliser l'appareil s'il est mouillé ou si vos mains le sont.
2. **AVERTISSEMENT** : Les sacs en polyéthylène présentent un risque d'étouffement. Les garder hors de portée des nourrissons et des enfants. Un sac en polyéthylène n'est pas un jouet. Ne pas utiliser au-dessus ni à proximité de lavabos, de baignoires, de douches, ni de tout autre contenant d'eau. Entposer l'appareil dans un endroit sec.
4. Si l'appareil est utilisé dans une salle de bain, le débrancher après usage. Laisser l'appareil à proximité d'eau est dangereux, même s'il est éteint.
5. Ne pas submerger l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide.
6. Cesser immédiatement l'utilisation si le cordon d'alimentation est endommagé. L'utilisateur ne doit pas remplacer le cordon électrique. Seul un distributeur autorisé (ou au États-Unis et au Canada, un service après-vente agréé) peut remplacer le cordon électrique.
7. Ne pas laisser l'appareil sans surveillance pendant qu'il est branché.
8. Éviter tout contact entre les surfaces chaudes de l'appareil et les yeux ou la peau.
9. Cet appareil ne devrait pas être utilisé par des enfants ou des personnes souffrant d'un handicap physique, mental ou sensoriel, ou qui ne disposent pas des connaissances ou

dispositif de sécurité.

MODE D'EMPLOI CONSERVER CES CONSIGNES

1. Ne pas utiliser l'appareil avec un convertisseur de tension.
17. Ne pas utiliser l'appareil avec un convertisseur de tension.
16. Cet appareil n'est pas un jouet. Garder hors de la portée des enfants.
15. Ne pas toucher au bûtier près du tube, car celui-ci devient chaud durant l'utilisation de boutons.
14. Ne pas toucher aux surfaces chaudes de l'appareil. Utiliser plutôt les poignées ou les poignées, de cheveux ou de débris.
13. Ne pas utiliser de rallonge avec cet appareil.
12. Ne jamais bloquer les entrées d'air de l'appareil et ne jamais placer celui-ci sur une surface souple comme un lit ou un divan, car les entrées d'air pourraient s'obstruer. S'assurer que les entrées d'air sont exemptes de peluches, de cheveux ou de débris.
11. After use, do not wind the cord around the appliance as this may damage it. Instead, roll the cord up loosely and let it rest by the side of the appliance.
10. Allow the appliance to cool before storing.
11. After use, do not wind the cord around the appliance as this may damage it. Instead, roll the cord up loosely and let it rest by the side of the appliance.
12. Burn hazard. Keep appliance out of reach from young children, particularly during use and cool down.
13. When the appliance is connected to the power supply, never leave it unattended.
14. Always place the appliance with the stand, if any, on a heat-resistant, stable flat surface.

REMARQUE : Ne pas utiliser cet appareil de coiffure sur les rallonges de cheveux.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ

1. Ne pas enrouler le cordon autour de l'appareil. Cela pourrait l'endommager. L'enrouler plutôt sur lui-même, sans serrer, et le laisser reposer à côté de l'appareil.
12. Risques de brûlures. Garder l'appareil hors de portée des jeunes enfants, surtout pendant son utilisation et son refroidissement.
13. Ne jamais laisser l'appareil sans surveillance lorsque lorsqu'il est branché à une source de courant.
14. Toujours placer l'appareil et le socle, s'il y a lieu, sur une surface plane et stable qui est résistante à la chaleur.

de l'expérience nécessaires, à moins qu'une personne responsable de leur sécurité leur en ait expliqué le fonctionnement ou les encadrer. Il convient de surveiller les enfants afin de s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil. 10. Laisser l'appareil refroidir avant de le ranger.

de l'expérience nécessaires, à moins qu'une personne responsable de leur sécurité leur en ait expliqué le fonctionnement ou les encadrer. Il convient de surveiller les enfants afin de s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil. 10. Laisser l'appareil refroidir avant de le ranger.

SAVE THESE INSTRUCTIONS OPERATING INSTRUCTIONS

Use on Alternating Current (60 hertz) only. This unit is designed to be operated at 125V AC.

This appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). As a safety feature, this plug will fit in a polarized outlet only one way. If the plug does not fit fully in the outlet, reverse the plug. If it still does not fit, contact a qualified electrician. Do not attempt to defeat this safety feature.

NOTE: Do not use this styling appliance on hair extensions.

SAFETY INSTRUCTIONS

1. Do not use the unit if it is damp or if your hands are wet.
2. **WARNING:** Polyethylene bags containing this product or its packaging can be dangerous. To avoid the risk of suffocation, keep these bags out of the reach of babies and children. A polyethylene bag is not a plaything.
3. Do not use over or near wash-basins, bathtubs, showers or other containers with water. Store the unit in a dry place.
4. If the appliance is used in a bathroom, unplug it after use. Leaving the appliance near a source of water may be dangerous, even if the appliance is off.



FAMILIARISEZ-VOUS AVEC VOTRE FER À FRISER

4. Use this appliance only for its intended use, as described in this manual. Do not use attachments not recommended by the manufacturer.
5. **Never operate this appliance if it has a damaged cord or plug, if it is not working properly, or if it has been dropped, damaged, or dropped into water. Return the appliance to an authorized service center for examination and repair.**
6. Keep the cord away from heated surfaces.
7. Never use while sleeping.
8. Never drop or insert any object into any opening or hose.
9. Do not use outdoors or operate where aerosol (spray) products are being used or where oxygen is being administered.
10. Unit is hot when in use. Do not let heated surfaces touch eyes or skin.
11. **Do not place the heated unit directly on any surface while it is hot or plugged in.**
12. Never block the air openings of the appliance or place it on a soft surface, such as a bed or couch, where the air openings may be blocked. Keep the air openings free of hair, lint, and other debris.
13. Do not use an extension cord with this appliance.
14. Do not touch hot surfaces of the appliance. Use handles or knobs.
15. Do not attempt to touch the housing of your appliance near the barrel, as it is hot when in use.
16. This appliance is not a toy. Keep away from children.
17. Do not use with a voltage converter.

Branchez le cordon d'alimentation sur une prise de courant (125 V). Appuyez sur le bouton « MARCHE/ARRÊT » et maintenez-le enfoncé. L'appareil se réchauffera très rapidement. Appuyez sur les boutons « + » et « – » pour sélectionner la température désirée. Lorsque le témoin à DEL cesse de clignoter, l'appareil est prêt à l'emploi.

GUIDE DE DÉMARRAGE

Indicateur de température à DEL	Type de cheveux	Cheveux	fra-giles/fins	Cheveux moyens	Cheveux ondulés/bouclés	Cheveux texturés/épais
Basse : 150 °C (300 °F)						
Moyenne : 170 °C (340 °F)						
Moyenne-élevée : 190 °C (380 °F)						
Élevée/max. : 210 °C (410 °F)						

Combinaisons à la technologie Instant Heat, les réglages de température confèrent à cet appareil une grande polyvalence pour tous les types de cheveux. Utilisez une température plus basse pour les cheveux fins ou plus élevée pour les cheveux épais, ondulés ou texturés.

CHALEUR ADAPTÉE À TOUTS LES TYPES DE CHEVEUX

Combinaisons à la technologie Instant Heat, les réglages de température confèrent à cet appareil une grande polyvalence pour tous les types de cheveux. Utilisez une température plus basse pour les cheveux fins ou plus élevée pour les cheveux épais, ondulés ou texturés.

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

When using electrical appliances, especially when children are present, basic safety precautions should always be taken, including the following:

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING

KEEP AWAY FROM WATER

DANGER — Any appliance is electrically live even when the switch is off. To reduce the risk of death by electric shock:

1. **Always unplug appliance immediately after using.**
2. Do not use while bathing or in the shower.
3. Do not place or store appliance where it can fall or be pulled into a tub or sink.
4. Do not place in or drop into water or other liquids.
5. If an appliance falls into water, unplug it immediately. **Do not reach into the water.**

WARNING — To reduce the risk of burns, electrocution, fire, or injury to persons:

1. **This appliance should never be left unattended when plugged in.**
2. **Do not pull, twist, or wrap line cord around appliance.**
3. This appliance should not be used by, on, or near children or individuals with certain disabilities.

